

Zeitschrift: Swiss bulletin für angewandte Geologie = Swiss bulletin pour la géologie appliquée = Swiss bulletin per la geologia applicata = Swiss bulletin for applied geology

Herausgeber: Schweizerische Vereinigung von Energie-Geowissenschaftlern;
Schweizerische Fachgruppe für Ingenieurgeologie

Band: 28 (2023)

Heft: 1-2

Nachruf: Jean-Pierre de Loriol : 1931-2022

Autor: Gorin, Georges

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jean-Pierre de Loriol

1931 – 2022

Jean-Pierre de Loriol est né le 25 janvier 1931 à Genève. Géologue passionné, il nous a quitté le 12 mai 2022.

Jean-Pierre de Loriol a fait ses études en Sciences de la Terre à l'Université de Genève où il a obtenu son diplôme de géologue en 1954. Cette même année, il est engagé comme géologue pétrolier par la compagnie Shell, pour laquelle il va mener une carrière internationale sur plusieurs continents pendant 33 ans. En 1955 il s'inscrit à la VSP/SASEG, et en restera un membre fidèle jusqu'à son décès, soit pendant une période de plus de 65 ans !

Il commence sa carrière à Bornéo, puis en Nouvelle Zélande. En 1959, il épouse Mary avec qui il aura trois enfants. Il poursuit alors son parcours professionnel successivement au Vénézuéla, au Nigéria, en Angleterre (Londres), en France (Paris), aux Pays-Bas (La Haye) et en Suisse (Lausanne). Durant ce séjour en Suisse, il est responsable de l'exploration effectuée par la Shell dans notre pays dans les années septante, dont les résultats seront malheureusement négatifs. Il poursuit ensuite sa carrière très internationale au Yémen, au Gabon et finalement au Bangladesh. En 1987, il prend sa retraite de la Shell. Il s'établit tout d'abord à Genève, avant de se déplacer dans le village de Crassier, près de Nyon (Vaud), où il restera jusqu'à son décès.

Après son retour en Suisse, Jean-Pierre de Loriol a conservé son intérêt passionné pour la géologie. En 1990, il est devenu membre du comité de la VSP/SASEG et le restera jusqu'en 2009.



Le comité de la VSP/SASEG lui est très reconnaissant pour son engagement comme membre de la société et pour sa longue contribution active dans le comité. Ce dernier présente toute sa sympathie à sa femme et ses enfants.

Georges Gorin

